

# Tierärztliche Praxis für Pferde Dr. med. vet. Thomas Heinz

Medizinische Versorgung auf hohem Niveau



Das Team der Pferdepraxis Dr. Heinz: Sekretärin Claudia Kaiser, Dr. Claudia Thum, Tierärztin Katharina Bach, Dr. Thomas Heinz und Dr. Katja Ritterbusch (v. l. n. r.)

Das Einsatzgebiet von Dr. Thomas Heinz aus Sauerlach ist weitläufig. Dem entsprechend ist Mobilität eine der wichtigsten Anforderungen für den Pferdeterminarzt.

Dr. Heinz und sein Kollegenteam versorgen vorwiegend Patienten im Münchner Umland, behandeln aber auch Pferde im Ausland.

Um eine professionelle Versorgung vor Ort sicherzustellen, verfügt die Pferdepraxis über Fahrzeuge, die mit modernster Technik zur Diagnostik und Therapie ausgestattet sind. Jedes Fahrzeug ist mit einem Computer versehen, wodurch die notwendigen Informationen eines jeden Patienten immer und überall sofort zur Verfügung stehen.

## Für den Notfall stehen die Tierärzte 24 Stunden am Tag zur Verfügung

Orthopädische und internistische Notfälle wie Verletzungen, Frakturen, Koliken, Schockzustände, Schlundverstopfungen oder Augenerkrankungen werden umfassend diagnostiziert und behandelt. Sollte eine stationäre Behandlung in einer Pferdeklunik nötig sein, besteht die Möglichkeit, dies von Dr. Heinz und seinem Team durchführen zu lassen.

Die Veterinäre sind außerdem als Belegtierärzte an zwei Pferdekliniken tätig, in denen die Patienten untersucht, behandelt und chirurgisch versorgt werden.

## Orthopädie, Sportmedizin und Zahnbehandlungen als Schwerpunkte

Neben Diagnostik und Therapie im Stall gehören die allgemeine haustierärztliche Betreuung, Zahnbehandlung und Orthopädie zu den Schwerpunkten der Pferdepraxis Dr. Heinz.

Behandelt werden Pferde aller Disziplinen: Von Renn-, Fahr- und Sportpferden über Zirkus- und Freizeitpferde bis hin zum „Pferderentner“ im wohlverdienten Ruhestand. Bei der sportmedizinischen Betreuung liegt Dr. Heinz, der über eine 20-jährige Erfahrung als Pferdeterminarzt verfügt, vor allem die interdisziplinäre Zusammenarbeit mit Kollegen, Hufschmiedern, Physiotherapeuten, Sattlern, Ernährungsberatern und Ausbildern am Herzen. Nur so kann eine umfassende präventive und therapeutische Versorgung des Pferdes gewährleistet werden. Um einen optimalen Behandlungserfolg zu erzielen, bietet die Praxis neben der klassischen Schulmedizin auch komplementäre Heilmethoden an.